

Der Blasmusik-Kreisverband Heilbronn trauert um sein Ehrenmitglied

Herrn Hans Rügner

Hans Rügner war von 1964 bis 1997 Vorstandsmitglied, davon 10 Jahre als stellvertretender Verbandsjugendleiter.

In Dank und Anerkennung seiner Verdienste ernannte ihn der Blasmusik-Kreisverband Heilbronn nach Ende seiner Tätigkeit zum Ehrenmitglied.

Auch nach seinem Ausscheiden zeigte Hans reges Interesse an unserer Verbandsarbeit und besuchte mit Freude regelmäßig bis zuletzt unsere Veranstaltungen.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und ihn in guter und dankbarer Erinnerung behalten.

Im Namen des Blasmusik-Kreisverbandes Heilbronn

Friedlinde Gurr-Hirsch, 1. Vorsitzende
Rainer Hoffmann, 1. stellv. Vorsitzender
Karsten Wiese, 2. stellv. Vorsitzender

